



**PROTOKOLL**  
**4. ordentliche Sitzung**  
**08.04.2018**

**Anwesende**

Lara Albert	Marc Wunnerlich
André Sommer	Philipp Taufkirch
Nils Freydank	Maximilian Hermanns

**Abwesende**

Dominic Pavel	Lena Fischer
Sophie Krug	David Kuge
Linda Löwe	

**Gäste**

Vicky Schneider (FSR Info)	Robert Kuldschun (FSR Info)
----------------------------	-----------------------------

**Sitzungsleitung:** Lara Albert & André Sommer

**Protokollantin:** Nils Freydank

Lesefassung / Legitimiertes Protokoll

### Tagesordnungspunkte:

1. Legitimation des Protokolls
2. Finanzanträge
3. Organisation SAP
4. Organisation SML
5. Bahnticketverhandlungen
6. Sonstiges

---

Lara Albert eröffnet die Sitzung um 18:11 Uhr und begrüßt die Anwesenden.

Die Beschlussfähigkeit ist mit sechs von elf Anwesenden gegeben. Gegen die Tagesordnung bestehen keine Einwände.

Vicky Schneider & Robert Kuldschun beantragen Rederecht. Der Antrag wird einstimmig angenommen.

#### 1. Legitimation des Protokolls

**Beschlussvorschlag:** Die Protokoll der zweiten und dritten ordentlichen Sitzung vom 17.02.2018 bzw. vom 27.03.2018 werden durch den Studierendenrat legitimiert. Ergebnis: Der Beschlussvorschlag wird einstimmig angenommen.

#### 2. Finanzanträge

Die Vertreter des Fachschaftsrats Informatik tragen ihre Argumente für eine finanzielle Unterstützung bei der Anschaffung von Bekleidung vor. Im Wesentlichen sind dies:

- Identifikation als Teil des Hochschulgremiums
- bessere Erkennbarkeit als Ansprechpartner (auf Veranstaltungen sowie allgemein)
- regelmäßige Nutzung auf den Veranstaltungen, die der FSR Informatik ausrichtet
- extreme Abnutzung der Kleidung bei o.g. Veranstaltungen (beim Tragen von Getränkekisten usw.), d.h. Fachschaftsratsbekleidung würde dem Verschleiß der Privatkleidung vorbeugen.

*Lara Albert verlässt 19:18 Uhr die Sitzung.*

*Lara Albert betritt 19:25 Uhr die Sitzung.*

**Beschlussvorschlag:** Dem Fachschaftsrat Informatik werden gegen Vorlage der Rechnung bis zu 250 € für Bekleidung erstattet. Ergebnis: Der Beschlussvorschlag wird einstimmig angenommen.

### 3. Organisation SAP

Der VVK am Montag soll wie in den vorherigen Sitzungen besprochen ablaufen.  
Der Dienstag ist folgendermaßen geplant:

- 9:30 Uhr        Bühnenaufbau (Maximilian Hermanns, Philipp Taufkirch, Helfer)  
                  Abnahme des Zelts (Lara Albert)
- 11:00 Uhr        VVK (Maximilian Hermanns, Helfer der FSR, StuRa-Mitglieder nach  
- 14:00 Uhr        Verfügbarkeit)  
                  Geldabholung/Abholung Allianz-Banner (André Sommer)
- 15 Uhr            Aufbau der Bauzäune  
                  Aufstellen der Schirme, Montage des Lichts  
                  Aufstellen der Bierzeltgarnituren  
                  (durch **alle**: StuRa, Club, weitere Helfer)
- 16 Uhr            Aufbau Essensstände
- 17:30 Uhr        Gruppenphoto des Studierendenrats (Anne Westphal)
- 18:45 Uhr        Aufbau des Vita-Cola-Stands
- 19:00 Uhr        Einweisung des Clubs (Lara Albert)
- ab 19:30 Uhr    Abendkasse (siehe vorausgehende Protokolle)
- 01:00 Uhr        Erste Ansage, dass noch 30 min Ausschank & Musik erlaubt sind.
- 01:30 Uhr        Ende von Ausschank, Essensverkauf und Musik.
- ca. 01:45 Uhr    Sammeln & anschließend Kehren des Zelts sowie Abbau von Bühne,  
                  Bauzäunen, Schirmen usw.

### Sonstige Punkte:

Die Mitglieder des Studierendenrats bekommen personengebundene Getränkekarten.

Die Kommilitonin Priska Park soll als Fotografin fungieren und als Gegenleistung Getränkegutscheine für die SAP erhalten.

Die Garderobe wird durch den FSR Elektrotechnik gestellt und vor der Bibliothek aufgebaut.

Die Firma Zeltbau Peter wird den Zeltauf- und abbau übernehmen, nachdem die ursprünglich angefragte Firma abgesagt hat.

#### 4. Organisation SML

Lara Albert stellt Themen vor:

Dienstag	Lokale DJs die sich im im Vorfeld für die SAP beworben hatten, sollen spielen. 18:15 Uhr soll die feierliche Eröffnung stattfinden und anschließend der Bierathlon sowie das Abendprogramm folgen.
Mittwoch	Es sollen die sportlichen Wettkämpfe stattfinden. Philipp Taufkirch möchte eine Hüpfburg organisieren. Weitere DJs, die sich für die SAP beworben hatten, sollen eine Auftrittsgelegenheit bekommen (s. Montag).
Donnerstag	Hauptact (Details folgen später.)
Freitag	Frühshoppen bzw. Weißwurstfrühstück, evtl. mit Blaskapelle

#### Sonstiges:

Es soll einen Wettbewerb zur Flyergestaltung geben. Maximilian Hermanns wird dafür den Studiengang Multimediemarketing ansprechen.

Der Studierendenrat möchte die diesjährigen schmalypischen Spiele mit einem Motto versehen. Hierzu werden Ideen gesammelt.

Für die parallel stattfindende Fußball-Weltmeisterschaft 2018 wird geprüft, ob Public Viewing technisch, rechtlich und finanziell umsetzbar ist.

Es sollen Medaillen und Pokale mit dem Wappen der Schmalypischen Spiele besorgt werden.

Um gezielt unterstützende Personen anzuwerben sollen Helferlisten erstellt werden.

Für Werbung sollen die regionalen Radiosender angesprochen werden.

Marc Wunnerlich wird sich mit dem International Office wegen der teilnehmenden Nationen in Kontakt setzen.

Der Vorschlag einer Wasserbombenschlacht wurde eingebracht.

#### 5. KTS (Verhandlungen mit DB Regio bezüglich Semesterticket)

André Sommer stellt den aktuellen Stand der Verhandlungen zwischen der DB Regio und der Studierendenschaft Thüringen vor.

Die DB Regio strebt eine deutliche Preiserhöhung an.  
In dem bisherigem Vertrag ist ein Weiterführungsparagraph enthalten, durch den es zu keiner Kündigung seit 2014 kam.

Die KTS wird abwarten, ob die angedrohte Kündigung zum 15. April 2018 erfolgen wird.

Die Landesrektorenkonferenz positioniert sich nicht explizit, unterstützt aber grundsätzlich die studentischen Bemühungen.

Der Studierendenrat Schmalkalden wird gegebenenfalls eine Vollversammlung sowie eine Urabstimmung durchführen.

Sollte es weiterhin keine Einigung in den Verhandlungen geben, so besteht im Studierendenrat Konsens Demonstrationen zu den Verhandlungsterminen mit zu organisieren, um die Bedeutung des studentischen Anliegens zu untermauern.

#### 6. Sonstiges

Für die Gremien Hochschulrat und Senat dürfen per Gesetz nur jeweils ein Vertreter entsandt werden. Daher sollen beide Hauptvertreter in den entsprechenden Gremien bleiben. Dies bedeutet folgende Aufstellung:

Hochschulrat: Lara Albert

Senat: Maximilian Hermanns

Für das Campuskino soll Frau Conradi-Graul angesprochen werden.

*André Sommer und Maximilian Hermanns verlassen die Sitzung um 20:00 Uhr.*

Es wurden die Ideen eingebracht, die Hochschulsporthalle für eine „gemütlichere“ Atmosphäre zu nutzen und Sponsoring in Erwägung zu ziehen.

*André Sommer und Maximilian Hermanns betreten die Sitzung um 20:06 Uhr.*

Der „Runde Tisch“, ein Treffen von Vertretern der Fachschaftsräte und des Studierendenrats, soll demnächst wieder Tagen. Termin und Ort werden noch bekannt gegeben.

---

Lara Albert beendet die Sitzung um 20:25 Uhr.

---

Lara Albert  
Vorsitzende

---

André Sommer  
Stellvertretender  
Vorsitzender

---

Nils Freydank  
Protokollant

Lesefassung / Legitimiertes Protokoll

Legitimiert mit Beschluss vom: 17.04.2018